

Isaac Felipe Azofoeifa recibió Premio Omar Dengo

El escritor costarricense Isaac Felipe Azofoeifa recibió de manos del Rector de la Universidad Nacional, Dr. Carlos Araya Pochet, el Premio Omar Dengo 1988.

La actividad se desarrolló en el Teatro Nacional, con la participación del Ministro de Cultura, Lic. Carlos Francisco Echeverría, la Secretaria General de la Universidad, Licda. Rose Marie Ruiz y el Dr. Faustino Chamorro, quien anunció el fallo en nombre del Comité Organizador Felipe Azofoeifa, en el campo de la Educación, las Letras y la Política Nacional.

Chamorro indicó que don Isaac ha sido por más de medio siglo y continúa siendo un educador y un crítico de la enseñanza de considerable trascendencia en el ámbito nacional, un orientador y mantenedor del proceso educativo que persigue la confi-

guración renovada y constante del ciudadano costarricense; un ensayista crítico, conscientemente convencido de que el ensayo, como género, cumple plenamente con la más amplia y liberadora función educativa, frente a la necesaria existencia de la escuela como el gran sistema la agencia oficial de nuestra dependencia cultural.

El jurado calificador integrado por: Edgar Céspedes, Faustino Chamorro, Asdrúbal Alfaro, Antidio Cabal, Olmedo España, Cora Ferro, Miguel Hernández y Freddy Pacheco, considera que la designación del Premio Omar Dengo, cumple a cabalidad con el objetivo señalado por las bases del certamen, cual es, "Celebrar la participación gestora y profunda de Omar Dengo en la educación costarricense cuyo aporte alienta particularmente el desarrollo de la Universidad".